



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 2756 SE/A)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS, DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS, DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO, DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XXXVII. Nº 1669. Domingo 20 de octubre de 2013

¿ACTIVISMO O CRECIMIENTO ESPIRITUAL?

“Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo” 2ª Pedro 3:18.

Hay que cuidar distinguir siempre lo que es crecimiento espiritual en la congregación de lo que es activismo organizado.

Vivimos en un tiempo de inquietudes, de todo tipo. Las iglesias o crecen o decrecen, pero nunca pueden quedar estabilizadas. En muchos casos se pretende, con el activismo, substituir la falta de crecimiento espiritual. Observamos que hay congregaciones que buscan promover el crecimiento a través de la actividad y consumen sus recursos en programas de Conferencias, Retiros, Excursiones, etc. pero la falta de crecimiento espiritual se hace notable en el seno de las mismas que resulta en un cansancio decepcionante por la ausencia de fruto.

El crecimiento espiritual no es opcional. Es un proceso natural que el Espíritu de Dios impulsa en los creyentes. *“y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca”* (Juan 15:16).

Se trata de que cada miembro que está unido a Cristo, como el pámpano a la vid, **crezca.**

La Iglesia está puesta para facilitar el crecimiento espiritual de los miembros. No para desarrollar actividades sociales, culturales, religiosas, etc. que no tienen, en sí, nada de malo, pero que no substituyen el crecimiento.

Es triste ver congregaciones con infantilismo religioso que se revela por síntomas de una vida espiritual pobre, con una conducta mediocre y una ausencia de tolerancia para con los demás.

El índice de crecimiento espiritual consiste en que el cristiano pueda llevar su propio peso, sus propias flaquezas y sus propias tentaciones, pero además lleve el peso y las flaquezas de los demás. *“vosotros que sois espirituales...”* (Gálatas 6:1).

En la medida que los creyentes crecen en la gracia de Dios desaparecen los problemas materiales propios de la carne, como síntomas del viejo hombre, que según Gálatas son: *“enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, disensiones, herejías, envidias...”* Gálatas 5:20-21. Todo esto desaparece de la congregación en la medida que se experimenta el crecimiento de la gracia.

¡Qué importante que cada uno, como miembros de la Iglesia, tengamos como meta en nuestra vida crecer espiritualmente, unidos al Maestro, siguiendo al Maestro, amando al Maestro!

En ese anhelo,
M.Z.

■ NOTICIAS

• DONATIVOS

Se ha recibido una ofrenda de 50 euros para la obra en Guadarrama. Agradecemos la sensibilidad de este donante por el trabajo que en ese pueblo se está realizando. Dios esta bendiciendo allí la obra y la bendecirá más si seguimos siendo fieles a la expansión de Su reino.

La hermana Charo Hernández de Málaga, fiel a su compromiso con el Señor, nos ha enviado su ofrenda de 30€. Charo, a falta de disfrutar de la comunión con otros hermanos, la mantiene ininterrumpida con su Salvador de donde vienen las fuerzas, el gozo y el crecimiento espiritual. Oramos que la situación pueda cambiar, pero que de cualquier manera la presencia y bendición del Señor sean muy reales en su vida. Desde aquí la enviamos nuestro agradecimiento y amor en Cristo Jesús.

• EMPIEZAN LOS TALLERES DE LA FAMILIA

El próximo Sábado 19 a las 18:00 horas empezarán una serie de talleres de la familia y esta vez el tema estará basado en "La pareja".

Los talleres serán impartidos por Jesús Manzano quien debido a su trabajo tanto espiritual, como pastoral tiene amplia experiencia en el deterioro en parejas y todo lo que afecta a la familia. No dudamos en que este seminario será de gran ayuda ya sea

para matrimonios y novios y para todos todos en general que tengan interés en el tema. Animamos a todos a asistir y por supuesto es una buena oportunidad para invitar a familiares y amigos de cualquier edad. La familia es la base de la sociedad y la familia cristiana debe de ser imagen parda nuestra sociedad.

• PÁGINA WEB

Los bautismos de Guadarrama de la semana pasada ya están subidos en la página web de la Iglesia (www.idcmadrid.org). Agradecemos a Juanjo Bedoya su esfuerzo por mantenernos al día con lo último de la tecnología en nuestra congregación y nos felicitamos por las más de 10.000 vistas que ya tiene nuestra página, la cual no es solo una forma de darnos a conocer y de mantenernos unidos sino que también es una forma de evangelizar. Cuando podáis dadla a conocer.

• ESTUDIOS BÍBLICOS

Este Jueves 17 a las 20:00 horas empieza en nuestra Iglesia un nuevo Estudio Bíblico, a cargo de nuestro hermano Jesús Manzano. Este estudio estará basado en la Epístola Universal de Santiago y la importancia de saber que nuestra Fe en el Señor Jesús debe de ir acompañada de buenas obras. La salvación es por fe en Cristo, pero las obras demuestran nuestra fe. Santiago nos anima a no ser simplemente oidores del evangelio, sino hacedores. El estudio de esta carta constituye todo un desafío para aquellos que quieran crecer y desarrollarse espiritualmente.

• TRABAJO

Existe una posible oportunidad de trabajo y pedimos a quienes lo crean conveniente entregar los curriculumas a nuestra hermana Patricia Ospina ya que la empresa donde trabaja posiblemente empiece a contratar personal.

• PUERTAS ABIERTAS

Puertas Abiertas, es el trabajo social que la Iglesia lleva a cabo dentro del local, los jueves por la mañana. Hay otro trabajo social que se realiza fuera. De ambos iremos informando. Te pedimos que ores por esta labor y por los que la llevan a cabo.

• VISITAS

Como ya es de costumbre en nuestros cultos, el pasado domingo tuvimos visitas de hermanos y hermanas de diferentes países quienes se fueron encantados de haberse congregado en nuestra iglesia. Hubo una hermana de Estados Unidos que dijo "...me siento encantada de haber participado en este Culto lleno de Espiritualidad y alegría...". Es de gran bendición para nosotros saber que la Iglesia de la calle Teruel no es sólo la Iglesia de los que vivimos en Madrid sino la de muchos fieles creyentes que aún estando sólo de paso por nuestra ciudad se esfuerzan en congregarse

con sus hermanos. Hubo una amiga visitando quien al final del Culto expresó su deseo de tener Estudios Bíblicos y considerar entregar su vida al Señor.

• SIGAMOS FIELES EN ORACIÓN

Debemos poner ante el Señor a la Iglesia en Guadarrama. Está Iglesia implantada en el pueblo de Guadarrama, hace poco más de dos años, necesita todo nuestro apoyo para que el Señor permita que siga habiendo fruto. Pero, no solo debemos pedir sino también dar gracias a Dios por el trabajo de los hermanos y por las bendiciones recibidas.

■ HOMENAJE A JUSTINIANO Y JACINTA

Al predicador de la Iglesia de Cristo en Fuenlabrada (Madrid) y a su esposa, Jacinta, la Iglesia les ha tributado un homenaje, bien merecido, por su trabajo pastoral durante 24 años. Fue un acto muy emotivo en el cual hubo abundantes testimonios de personas que conocieron al Señor por el constante trabajo de amor y testimonio cristiano de Justiniano y Jacinta. No sólo la congregación les quiere a ellos, sino que los hermanos se aman unos a otros. Es hermoso ver como el afecto entre los miembros de la Iglesia de Fuenlabrada es el de una familia bien unida.

Al homenaje de la congregación a Justiniano Miguel y Jacinta García se unieron también miembros de otras Iglesias de Madrid.

Juan Antonio Monroy, con motivo de su viaje a Méjico, quiso estar presente mediante la lectura de una carta que dejó escrita. Las Iglesias de Cristo en España también estuvieron representadas por medio de una carta que envió Jesús Manzano, como presidente.

El acto terminó ofreciendo un refrigerio a todos los presentes.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 20 de octubre de 2013

Estudio Bíblico: a las 10,30 h., por *Juan Lázaro*

Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 hrs.

Introduce el Culto: *Jesús Manzano*. Predica: *Ramón Pérez*.

Administra la Santa Cena: *Carlos Ariel Méndez*.

Distribuyen: *Ana Sánchez, Marta Ramírez, José Manuel Lázaro, Chema Muñoz*.

Ofrenda: *M^a José Palomino, Juana M^a Cabrera*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el pequeño vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19 h. Culto de Oración:** *Byron Iza*.

20 h.: Estudio Bíblico: *Jesús Manzano*.

• **Cultos en GUADARRAMA: Miércoles: 19,00 horas, Estudio Bíblico**

Domingos: 18,00 horas Culto de Adoración y Alabanza

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.